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    Diario di bordo

Sant’Angelo Calcio
di Matteo Talpo

Un nuovo inizio. In que-
sti giorni il Sant’An-

gelo Calcio sta vivendo il 
passaggio di consegne tra 
la vecchia e la nuova ge-
stione, che vede in prima 
linea esponenti dell’im-
prenditoria cittadina. 

Prima però di guardare al 
futuro ormai davvero pros-
simo (la nascita della nuova 
società dovrebbe avvenire 
tra fine giugno e inizio lu-
glio), occorre buttare uno 
sguardo al recente passato, 
per fare un po’ di ordine.

Notizie fresche di Simo-

ne Lucariello? Al momento 
nessuna.

L’imprenditore milane-
se 24enne, che un anno fa 
rilevò la società da Franco 
Quartaroli salvo poi farla 
gestire dal suo collaborato-
re in affari Marco Barizza 
(nominato amministratore 
unico), tace ormai da mol-
te settimane e dopo il suo 
“ultimatum” di inizio mar-
zo verso la cittadinanza ba-
rasina («O qualcuno mi dà 
una mano o il Sant’Angelo 
sparirà», minacciò) nulla è 
cambiato. Nel frattempo la 
squadra agli ordini di mi-
ster Gianpaolo Chierico si 

Nuova Yokoyama Judo

Nell’ultima edizione dei 
Campionati italiani di 

Judo Ado Uisp, il 10 e 11 mag-
gio a Cesena, la spedizione 
della Nuova Yokoyama Judo 
ottiene un grande successo. I 
portacolori della compagine 
santangiolina erano quattro e 
hanno conquistato tre meda-
glie d’argento.

I primi risultati arrivano il 
10 maggio, in gara le catego-
rie Juniores e Seniores, nelle 
quali Erika Bracchi (kg -52) 
conquista la medaglia d’ar-
gento. Michele Olivari (Se-
niores maschili kg -81) viene 
fermato nei gironi di ripescag-
gio. Gli incontri riprendono 

l’11 maggio e non tardano ad 
arrivare risultati. Luca Zanetti 
(Cadetti maschili kg -90) con-
quista la medaglia d’argento. 
Il risultato più sorprendente 
arriva da Giulia Belotti (Ca-
detti femminili kg -57) che ol-
tre ad aggiudicarsi la seconda 
piazza del podio, ottiene come 
valore aggiunto la cintura nera 
1° Dan per meriti agonistici.

“Il bottino ottenuto è più che 
gratificante - commenta il pre-
sidente Roberto Zoller - gra-
zie ai nostri atleti, ma anche 
a Omar Zoller, responsabile 
del settore agonistico, e Da-
rio Brambati, responsabile del 
settore giovanile”.

Fabiana Gallorini sugli 
scudi nel campionato di 

cheerleading e cheerdance

Al palazzetto dello sport di 
Bellaria-Igea Marina, si 

sono vissuti due giorni speciali. 
Si è svolta la terza e ultima 

tappa del campionato italia-
no assoluto di cheerleading e 
cheerdance, sport che combi-
na coreografie composte da 
elementi di ginnastica, danza 
e stunt. Sulla pedana si sono 
esibiti atleti di tutte le età, dal-
le bambine di 7 anni, ai senior 
che non hanno perso occasio-
ne per far brillare gli occhi al 
pubblico con delle acrobazie 
che a volte hanno tenuto  tutti 
con il fiato sospeso. Presente 
anche la Società Sirio Che-
erleader della città di Lodi 
appartenente all’associazione 
culturale e sportiva “Il Ramo” 
con l’atleta Fabiana Gallorini 
(campionessa di cheerleading 
e cheerdance). Il risultato è 

stato a dir poco straordinario, 
infatti Fabiana  si è affermata 
vice campionessa italiana nel-
la categoria Individual Senior. 
Soddisfazione alle stelle per la 
cheer coach Alessia Magliano 
e felicissima del risultato ot-
tenuto perché il lavoro fatto è 
stato ripagato. Ora, sottolinea 
la cheer coach, per il prossimo 
campionato, vogliamo inse-
rire nuove evoluzioni per au-
mentare il livello di difficoltà 
e migliorare il lavoro che già 
abbiamo.

era “dimessa” appunto per 
la latitanza della proprietà 
(e dei rimborsi spesa…), 
facendo estromettere il club 
dall’Eccellenza a causa di 
quattro rinunce, mentre il 
Settore giovanile ha con-
cluso la propria stagione, 
seppur tra mille difficoltà.

Per potersi iscrivere al-
la prossima stagione il 
Sant’Angelo di Lucariello 
e Barizza dovrebbe versare 
circa 60 mila euro: 20 mila 
alla Federazione per le mul-
te legate alle rinunce di cui 
sopra, 40 mila invece agli 
ex tesserati dell’anno scor-
so, quando in Serie D non 
vennero corrisposti i dovu-
ti rimborsi dalle proprietà 
Roveda prima e Quartaroli 
poi. Le regole federali in-
fatti vietano l’iscrizione di 
un club in caso di pendenze 
divenute definitive prima 

del 31 maggio di ogni sta-
gione, ecco perché la scom-
parsa della società ancora 
in essere pare scontata.

Scontata sembra anche 
la nascita del nuovo club, 
che dovrebbe chiamarsi 
ASD Sant’Angelo Calcio 
Academy o giù di lì. Per-
ché al momento gli undici 
fondatori del nuovo corso 
rossonero (il commercian-
te Giuseppe Ferrari per ora 
è l’unico a parlare) se ne 
stanno sulle proprie, anche 
se i lavori per la stagione 
imminente sono già in fase 
avanzata.

L’allenatore dovrebbe es-
sere Alberto Palesi (volto 
noto abituato a Eccellenza 
e Promozione), mentre in 
attacco potrebbe tornare 
nientemeno che Giuseppe 
Tolomeo, capocannoniere 
barasino tre anni fa agli or-
dini di Umberto Cortelazzi.

I nodi da sciogliere so-
no due: la categoria di ri-
partenza e la convenzione 
d’utilizzo dello stadio. Il 
nuovo Sant’Angelo spera 
di essere ripescato in Pri-
ma per bacino d’utenza, 
storia e tradizione dei pro-
pri colori, anche se dovrà 
iscriversi ovviamente alla 
Terza. Quanto al “Chiesa”, 
fino a inizio agosto la con-
venzione rimane nelle mani 
di Barizza ma le parti (al-
meno questo è il desiderio 
del sindaco Crespi) stareb-
bero studiando il modo di 
“slegarsi” senza contenzio-
si. In ogni modo la nuova 
società non avrà difficoltà 
a ottenere l’utilizzo dello 
stadio in base a quanto si è 
potuto apprendere in queste 
settimane.

Dal basso ma libero dai 
debiti: il Sant’Angelo è 
pronto a ripartire.


